

Volkswagen veranstaltet „Welcome Days Produktion“

Bereits zum dritten Mal in diesem Monat hat der Volkswagen Konzern im Rahmen der „Welcome Days“ Nachwuchskräfte aus internationalen Konzernstandorten in Wolfsburg begrüßt. Rund 200 Neueinsteiger aus dem Bereich Produktion lernen dabei binnen drei Tagen nicht nur den Konzern und die Autostadt kennen, sondern vor allem junge Kollegen aus aller Welt. Im Fokus der Veranstaltung stehen der Erfahrungsaustausch und die Vernetzung innerhalb des Konzerns.

Neben einer Werkstour und Testfahrten in Fahrzeugen der Konzernmarken auf der Volkswagen Teststrecke in Ehra-Lessien stehen Fachvorträge zu aktuellen Produktionsthemen sowie die gemeinsame Diskussion zu bereichsübergreifenden Fragestellungen auf dem Programm. Die Willkommenstage sollen den Teilnehmern, die an 26 verschiedenen Standorten arbeiten, einen umfangreichen Überblick über die Volkswagen Welt vermitteln und das Zusammengehörigkeitsgefühl markenübergreifend stärken.

Im laufenden Monat hat der Volkswagen Konzern fast 700 neue Mitarbeiter in Wolfsburg begrüßt. Neueinsteiger aus den Bereichen Vertrieb und Marketing sowie aus dem Personalbereich lernten den Konzernsitz bereits kennen. Noch bis zum 28. Juni sind die Nachwuchskräfte aus der Produktion zu Gast. Anfang Juli finden abschließend die „Welcome Days“ für den Konzernbereich Beschaffung statt. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel:



Die 200 Teilnehmer des Welcome Days Produktion mit Dr. Michael Macht, Vorstand der Volkswagen AG für den Bereich Konzern Produktion.



Dr. Michael Macht im Gespräch mit Teilnehmern der Welcome Days. Von links: Mária Lacušová, Volkswagen Slovakia, Dr. Michael Macht, Vorstand der Volkswagen AG für den Bereich Konzern Produktion, V Lei Li, Volkswagen Automatic Transmission Dalian und Wimal Kakar Volkswagen AG Wolfsburg.